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Con esta son dos las temporadas que Isi-
dro Martiri lleva como responsable técnico del 
C . P . j ^ s p i t a l General de Granollers, y puede 
decirse que, hasta el momento, su labor ha de 
catalogarse como muy positiva, pues en la pa-
sada ^ m p a ñ a el equipo consiguió el subcam-
peonato y en la presente marcha imbatido y 
al frente de la clasificación. A l mister le hemos 
preguntado: 

I s i d r o M a r t í n , entrenador CF.Hospital 
"SI GANAMOS EL PROXIMO PARTIDO F R E N T E A LA PEÑA CENTRAL. SEREMOS 
CAMPEONES". 

"SI ESTUVIERAMOS FEDERADOS EN AFICONADOS, SERIAMOS CAMPEONES DE 
C A L L E . EN T E R C E R A REGIONAL HARIAMOS UN DIGNO PAPEL". 

— ¿Cómo está en estos momentos el equipo? 
— Existe un buen nivel de juego, Todos los 
componentes de la plantilla tienen una enorme 
ilusión y ganas de quedar campeones. Aunque 
nuestro mayor problema estriba en que debido 
al horario de trabajo, en muchas ocasiones, 
faltan algunos de nuestros jugadores a los 
partidos. 
— Este nivel de juego de que me hablas, ¿a 
qué categoría federativa lo equipararías? 
— Pienso que si estuviéramos en la categoría 
de Aficionados quedaríamos campeones de 
calle, mientras que en Tercera Regional haría-
mos un digno papel. El problema para federar-
nos es que la mayoría de nuestros jugadores 
no pueden jugar en domingo. 
— ¿Cuáles son los equipos más fuertes del 
a a u a l Campeonato de Empresas, aparte del 
Hospital? 
— Creo que los más completos son: Peña 
Central de Llinars, Peña Sport, también de 
Llinars, Camps y Lladoner que se está re-
forzando mucho y al final ha de quedar entre 
los cuatro de cabeza. El resto de equipos, 
en mi opinión, es más flojo. 
— ¿Qué línea destacarías de tu equipo? 
— Aunque es muy dif íci l destacar, creo que 
lo más fuerte es la media. 

— ¿Con qué plantilla cuentas y cuáles son los 
jugadores más conocidos? 
— Porteros: Salvador y Eugenio. 
Defensas: Bros, Trulla, Mateu, Carlos, José 
Luis y Prieto. 
Medios: Ribas, Ruiz, Valenzuela, Mane Pavón, 
Toni Pavón y Gregorio. 
Delanteros: Sevi, Alfredo, S imón y Guirado. 

E n cuanto a la segunda parte de la pre-
gunta, aunque no me gusta personalizar, po-
demos hablar de: Ruiz que la pasada tempo-
rada pertenecía al Hospitalet en Tercera Di-
visión, Manel Pavón que procede de los ju-
veniles del Granollers, Ribas que militó en los 
juveniles del Bar^a, Bros que igualmente jugó 
hace unas temporadas en el Snt Celoni, y Gui-
rado y Gregorio que el aíio pasado jugaron 
en el Canovelles y Granollers, respectivamente. 
— ¿Sereis campeones? 
— Si ganamos el sábado a la Peña Central, 
creo que sí. 
— Alguna cosa más, Isidro 
— Sólo pedir a los jugadores que me ayuden 
para que entre todos consigamos el Campeo-
nato para el C . F . Hospital y también que no 
se enfaden cuando no les pongo, pues yo ló-
gicamente quiero lo mejor para el equipo, 
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Ino de los jugadores más destacados del 

C.F|pospitai , en opinión de sus propios compa-
ñeros, es R U I Z . Jugador salido de los equipos 
base idei Hospitalet y que llegó a jugar con el 
primer equipo en Tercera División. A continua-
cióntíespués de militar en el Cornelia y Proven-
zanafentre otros, recaló enei C .F . Hospital. 

R u i z , un 3.° Div. en el Camp. Empresas 
"TENEMOS UN OCHENTA POR CIENTO DE POSIBILIDADES DE SER CAMPEO-
NES". 

" E L OLIMPICO DE C A N O V E L L E S ES EL EQUIPO QUE MAS ME HA GUSTADO DE 
LOS QUE NOS HEMOS ENFRENTADO HASTA AHORA". 

— R u i z , ¿cómo fue tu llegada al C .F . Hospital? 
— Fue a raíz de estar haciendo las prácticas de 
medicina en este centro, cuando me propusie-
ron )a incorporación al equipo y visto el buen 
ambiente que reinaba en el mismo, acepté de 
inmediato. 
— ¿Qué edad tienes? 
— 24 años. 
— ¿En qué posición vienes jugando? 
— Interior izquierda. 
— ¿Cuántas temporadas en el equipo? 
— Esta va a ser mi segunda temporada. 
— Existe gran diferencia entre la Tercera Di-
visión y el Campeonato de Empresas, pero 
¿más de la que tú esperabas o menos? 
— Creo que tanta como ai que se podría pen-
sar, no sólo en el aspecto físico y técnico sino 
por una concepción del fútbol totalmente di-
ferente. 
— ¿Cómo ves en estos momentos a tu equipo? 
— Lo veo bastante bien, más o menos en la 
línea del ario pasado. 
— ¿Sereis campeones? 
— L o intentaremos, creo que tenemos un 80 
por ciento de posibilidades de alzarnos con el 
t ítulo. 

— ¿Cuál es el equipo que más te ha gustado de 
los que os habéis enfrentado? 
— El que más me ha gustado ha sido el Ol ím-
pico de Canovelles. 
— Y de goles, ¿cuántos llevas conseguidos en 
lo que va de temporada? 
— Creo que son nueve. 
— ¿Vas a continuar perteneciendo al C . F . Hos-
pital? 
— A q u í estoy muy a gusto y pienso seguir li-
gado al equipo mientras mi vida profesional se 
desarrolle por esta zona del Vallès. 

irvent 
FERRETERIA - MENAGE 

Avda. Joan Prim, 107 Apartado 72 
Teléfono 8 7 0 0 2 7 0 

GRANOLLERS 

C R I S T A L E R I A 

José Fornés 
V e n t a y c o l o c a c i ó n 
d e v i d r i o p l a n o 

E s p e j o s d e t o d a s c l a s e s 
p a r a m u r a l e s y d e c o r a c i ó n 

Cl. Aragon. M. bajo-, - Tel. 870 03 32 

Barrio Bellavi.íta LAS F R A N Q U E S A S 

Deporte Vallesano, 1/1/1982, p. 25 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


